



S&P descarta modificar nota crediticia de Pemex

Reuters | jueves, 21 nov 2019 11:29

Ciudad de México. Standard and Poor's informó este jueves que hasta ahora no ha visto factores para considerar una modificación en la nota crediticia de la petrolera estatal Pemex en los próximos meses, aunque agregó que los recientes cambios en la política energética de México podrían impactar las perspectivas de inversión local.

En una conferencia de prensa analistas de la calificadora de riesgo destacaron la inseguridad como un costo de oportunidad para el ritmo de crecimiento de la segunda mayor economía de América Latina, que ha permanecido estancada durante el año.